



OSMA TRADITION

Produits De Rasage Depuis 1957

Shaving Products Since 1957





PRODUITS DE RASAGE DEPUIS 1957
SHAVING PRODUCTS SINCE 1957

Etape 2 : Préparer Step 2 : Prepare

Huile Avant Rasage

100% d'origine naturelle, l'Huile de Rasage OSMA TRADITION est destinée à faciliter le passage de la lame sur votre peau.

Fruit d'une association de 4 Huiles naturelles (Olive, Tournesol, Soja et Sésame), riches en vitamines et acides gras essentiels, notre huile avant -rasage vous laissera la peau douce tout en vous protégeant des agressions du rasage.

Une glisse facilitée pour un rasage tout en douceur.

Pre Shave Oil

With its 100% of natural origin ingredients combination, our OSMA TRADITION Pre-Shave Oil allows to facilitate razors' cross.

Our Pre Shave Oil contains a high amount of vitamins and essential fatty acids, to let your skin sweet and protect it against shaving aggressions.

An easier glide for a silky shaving.





PRODUITS DE RASAGE DEPUIS 1957
SHAVING PRODUCTS SINCE 1957

DEPUIS 1957, NOUS PROPOSONS A NOTRE CLIENTELE DES PRODUITS DE GRANDE QUALITE DESTINES
AU RASAGE A L'ANCIENNE.

RESPECT DES TRADITIONS ARTISANALES, SELECTION RIGOUREUSE DE NOS MATIERES PREMIERES, CHOIX
D'INGREDIENTS NATURELS ... SONT LES VALEURS QUE NOUS AVONS TOUJOURS MISES EN AVANT DANS
LA CREATION DE NOS PRODUITS.

C'EST AINSI QU'EST NE OSMA TRADITION, GAMME DE PRODUITS DESTINES AU RASAGE.
SIMPLICITE, AUTHENTICITE ET QUALITE SONT LES FONDEMENTS DE CETTE NOUVELLE GAMME QUI
RAVIRA LES AMATEURS DE RASAGE A L'ANCIENNE AU QUOTIDIEN.

SINCE 1957, WE OFFER TO OUR CUSTOMERS HIGH QUALITY PRODUCTS DEDICATED TO WET SHAVING.
IN RESPECT TO THE CRAFT TRADITIONS, RIGOROUS SELECTION OF OUR RAW MATERIALS, CHOICE OF NATURAL
INGREDIENTS ARE THE VALUES WHICH WE ALWAYS PUT FORWARD IN THE CREATION OF OUR PRODUCTS.

IN THIS WAY WAS BORN OSMA TRADITION, RANGE OF PRODUCTS INTENDED FOR THE SHAVING.
SIMPLICITY, AUTHENTICITY AND QUALITY ARE THE FOUNDATIONS OF THIS NEW RANGE WHICH WILL DAILY SATISFY WET
SHAVING USERS.

